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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Комплексная реконструкция подстанции 400 кВ Выборгская». Работа посвящена реконструкции электрической части подстанции 400 кВ Выборгская с последующим изменением принципиальной схемы подстанции. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1) анализ роли ПС 400 кВ Выборгская в российской и финской энергосистемах, а также анализ конструктивных особенностей подстанции; 2) обоснование необходимости и объема реконструкции подстанции; 3) анализ влияния вставки постоянного тока на токи короткого замыкания; построение схем замещения и расчет токов короткого замыкания; 4) выбор электрооборудования; 5) выбор принципиальной схемы подстанции. Работа проведена непосредственно на ПС 400 кВ Выборгская, где собиралась значительная часть материалов. В ходе работы рассчитаны токи трехфазного короткого замыкания, по которым произведен выбор электрооборудования напряжением 400, 330, 110, 20 и 10 кВ. В результате подготовлен проект комплексной реконструкции ПС 400 кВ Выборгская, включающий замену морально и технически устаревшего оборудования, а также изменение принципиальной схемы подстанции.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Comprehensive reconstruction of the 400 kV Vyborgskaya substation". The work is devoted to the reconstruction of the electrical part of the 400 kV Vyborgskaya substation with a subsequent change in the substation's circuit diagram.Tasks that were solved during the design: 1) analysis of the role of the 400 kV Vyborgskaya substation in the Russian and Finnish energy systems and analysis of the design features of the substation; 2) justification of the necessity and scope of the reconstruction of the substation; 3) analysis of the influence of DC link on short-circuit currents; construction of equivalent circuits and calculation of short circuit currents; 4) choice of electrical equipment; 5) choice of substation circuit diagram. The work was carried out directly at the 400 kV Vyborgskaya substation, where a significant part of the materials was collected. In the course of the work, the threephase short-circuit currents were calculated, according to which the choice of electrical equipment with a voltage of 400, 330, 110, 20 and 10 kV was made. As a result, a project for the comprehensive reconstruction of the 400 kV Vyborgskaya substation was prepared, including the replacement of morally and technically obsolete equipment, as well as a change in the substation's switchgear diagram.
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